



Remise de récompenses de l'office municipal des sports Vendredi 27 Novembre 2015

Cette année , **Jean Daniel Gueguen et Marcel Negaret** étaient nominés dans la catégorie « dirigeant » pour leur dévouement au sein du club, tour à tour Président et Vice président, entraîneurs et bénévoles.

A l'issue d'une présentation du club, de leurs rôles respectifs dans l'association, et de leur passion du Roller Hockey et Roller Rando, ils ont été remercié sous les applaudissements du public par une remise de médaille personnalisée... Le club à de la chance de vous avoir !

Trouvez ci dessous le discours retraçant leur parcours, à l'issue duquel , Jean Daniel à dévoilé les quelques lignes des nouveaux projets du club, à plus ou moins long termes... la balustrade Hockey et la course de 24 heures de la Baie de Morlaix .



« « « *Le club Oxyd-roller, existant depuis les années 90, tenait part cette nomination aux récompenses de l'OMS, remercier son président Jean Daniel Gueguen et son vice président Marcel Negaret , de l'engagement dont ils font preuve dans l'association depuis toutes ces années .*

Marcel , jeune retraité, ancien président du club et actuel entraîneur de hockey et d'école de roller en général , n'a jamais compté ses heures et ses déplacements pour gérer, animer et développer et pérenniser le club, défendant avec ferveur les intérêts d' Oxyd-roller, et transmettant sa passion de ce sport, lors de ses entraînements.

Entraîneur, dirigeant ,et sportif accompli, beaucoup s'essouffle à le suivre dans ses péripéties sportives, qu'elle soit collective au sein de l'équipe de hockey , ou sur une course de roller . Fervent bénévole, il accompagne le club et ses patineurs dans tout ses défis et ses projets pour en faire ce qu'il est aujourd'hui, un club de roller ou règne une ambiance familiale et un doux parfum mêlant joie, passion et bonne humeur.

*Faisant toujours de l'intérêt du club sa priorité, l'équipe de bénévoles du club et ses patineurs souhaitent par cette remise de récompenses le remercier d' être lui tout simplement.
Merci d'être avec nous !*

Prenant le témoin de la lourde tache de dirigeant de club, il y a déjà 5 ans Jean Daniel Gueguen, est actuel président du club, également entraîneur de hockey , d'école de roller, joueur confirmé, mais aussi patineur d'endurance (quand il s'entraîne !), prenant part aux courses sur les épreuves populaires .

Avec tact et dextérité, il coordonne les différentes sections, avec cette priorité, de développer l'envie et l'amour du roller , quelque soit la discipline.

Présent sur tout les fronts, il fédère les gens autour de lui , et sa grande satisfaction réside dans le plaisir qu'ont les jeunes et moins jeunes patineurs à se faire plaisir , une paire de roller au pied.

Porteur de grands projets, et forts de 120 adhérents, Jean Daniel est la pièce maîtresse d'un projet de balustrade pour l'équipe de hockey « les Taureaux de la baie » qui permettra aux hockeyeurs de recevoir des équipes en match dans de bonnes conditions, mais aussi d'inscrire Morlaix comme une étape de championnat officiel.

Récemment Oxyd-roller c'est fait une place dans l'actualité régionale avec la participation du club à une démonstration de roller course sur le semi marathon st Pol Morlaix .

C'est grâce à l'énergie de Marcel et Jean Daniel que ce projet à vu le jour, ouvrant la porte à une belle collaboration dans le futur, et à une vitrine exceptionnelle de notre sport.

Et dans un futur proche, Jean Daniel porte un nouveau projet Oxyd-roller... ce qui n'est aujourd'hui que quelques lignes sur un cahier de projet , mais qui deviendra on l'espère une épreuve incontournable dans le pays de Morlaix, je laisse Jean Daniel en parler ... » » »

